

COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

22 juin 2011

Nouveau directeur de la caisse cantonale de compensation

(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé ce jour en séance ordinaire Bernard Vogel au poste de directeur de la Caisse cantonale de compensation (CCCVs). Il succèdera à Claude Follonier, lequel a demandé à être déchargé de la fonction de directeur pour reprendre un poste d'adjoint scientifique. La date d'entrée en fonction reste encore à convenir.

Le nouveau directeur dispose d'une formation complète en économie et sciences politiques des Universités de Berne et Neuchâtel. Il est en outre titulaire d'un diplôme post grade en gestion d'entreprise ainsi que d'un MBA de l'Université de St-Gall. Il possède également une solide expérience dans le management, d'abord comme responsable de succursale comptant 160 collaborateurs dans une société de distribution, puis comme CEO d'une entreprise aérienne et de sauvetage sise en Valais.

Actuellement député du Grand Conseil, il renoncera à cette charge publique en raison de son incompatibilité avec la fonction de directeur de la CCCVs.

Bernard Vogel est âgé de 47 ans, domicilié à Rarogne, marié et père de deux enfants.

Note aux rédactions

Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser à la conseillère d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten - 079 248 07 80

Photo à disposition sur le site <u>www.vs.ch</u>, sous la rubrique « Communications et médias »

